

# 第51回 ★★ 八代くま川祭り よく笑ったで賞受賞!

6年1組



6年2組



6年3組



5・4年生



3年生以下



8月4日(土)、「第51回八代くま川祭り」が開催! 総勢約200名で「にこにこ元気太田郷!」と声を上げながら、猛暑にも負けない熱い踊りを披露! それが評価され、見事「よく笑ったで賞」を受賞しました! やったぜ!!



## 2学期に向けて愛校作業

夏休み恒例の愛校作業を8月19日(日)と26日(日)と2回にわけて実施。

19日(日)は、愛育会運営委員と先生方、環境美化委員にて、雑草刈取りや樹木剪定を行い、26日(日)には、早朝よりたくさんの親子にご参加いただき、草取りやゴミ拾い、排水路の泥はけ、教室の掃除などを行いました。

学校がとてもきれいになり、子ども達も気持ち良く2学期を迎えることができました。ありがとうございました。



## 八代市PTA研究大会

8月5日(日)、八代市公民館・大ホールにて標記大会が開催。オープニングを八代一中吹奏楽部が飾った後、事例発表や特別講演などがあり、市内のPTA会員一同が活動のあり方などを学習しました。



## 3学年レクリエーション

くま川祭りの興奮冷めやまない翌日の8月5日(日)に3学年レクリエーションが行われました。

本校の体育館を使ってドッチビーや人間いす取りゲームをして楽しみました。



編集  
後記

当初の予定では、発行予定がなかった今号でしたが、夏休みの活動が盛りだくさんだったため、予定を変更して発行させていただきました。2学期もまた学校行事を含め、学年・学級レクリエーション等さまざまな愛育会行事が行われます。次号では、3・4学年の広報委員による「運動会特集号」を作成・発行いたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。(広報委員会)